
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Assunto: Alteração da localização do Helicóptero do INEM

Destinatário: Exma.SenhoraMinistradaSaúde

Ex.mo Sr. Presidenteda Assembleia da República

Correm informações que o Helicóptero do INEM estacionado na base de
Santa Comba Dão será transferido a partir do próximo dia 1 de Março.

A base de Santa Comba Dão tem um historial de 13 anos de actividade de

equipas médica do INEM que, de forma heii-transportada, têm proporcionado
diversas e imprescindíveis missões de socorro.

Nesta base, que se situa numa localidade estratégica da Região Centro
encontram-se, igualmente estacionados dois helicópteros KAMOV afectos à
Protecção Civil, o que, na prática, constitui uma mais-valia e importante
complementaridade de meios, nomeadamente nas missões de resgate e
salvamento.

Paralelamente, existe uma perfeita sintonia e um salutar entrosamento entre
as equipas do INEM e os Bombeiros Voluntários de Santa Comba Dão.

Acresce referir que, nos últimos dois anos, foram investidos mais de 300.000
mil euros suportados quer pela Associação Humanitária dos Bombeiros
Voluntários, quer pela Câmara Municipal de Santa Comba Dão proporcionando
que o heliporto daquela localidade disponha de excelentes condições de
operacionalidade (bem patentes na construção do novo hangar bem como na
existência.

Os indicadores da actividade do referido helicóptero são extremamente
reveladores do excelente trabalho que tem vindo a ser levado a cabo, onde se
destaca o facto de, em 11 onze meses de operação, ter sido aquele, de entre os
5 existentes no país o que mais missões realizou com menos horas de voo,
com todos os benefícios que isso representa.
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Importa, igualmente, recordar que um número significativo dos profissionais
de saúde que fazem parte das equipas, afectos a este helicóptero, que prestam
serviço 24 horas por dia é oriundo de Hospitais de Coimbra, Viseu, Figueira da
Foz e Leiria.

Assim e atento aos disposto, os Deputados abaixo assinados do Grupo
Parlamentar do Partido Social Democrata vêm requerer a V. Exa. se digne
solicitar ao Governo, através de Sua Excelência a Sra. Ministra da Saúde se

digne responder às seguintes questões:
1. Tendo em conta que o Plano Estratégico inicial do INEM já foi várias

vezes alterado e perante os excelentes indicadores alcançados pelo

Helicóptero do INEM sediado em Santa Comba Dão, qual o estudo
que legitima a sua deslocalização?

2. A confirmar-se essa deslocalização, está o Ministério da Saúde em

condições de garantir que este helicóptero terá recursos humanos que
possibilitem a sua operacionalidade 24h por dia?

Palácio de São Bento,24de Fevereirode 2011.
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